

CENTRO INFORMATIVO

Querétaro



PÁGINA 2

ABEJAS ATACAN A 50 PERSONAS EN EL PARQUE BICENTENARIO DE QUERÉTARO



PÁGINA 4

EL PRESIDENTE DE LA FIFA SE PRONUNCIA TRAS LA AGRESIÓN A JAVIER AGUIRRE



PÁGINA 4

ABUCHEAN A ÁNGELA AGUILAR EN LOS KIDS CHOICE AWARDS



SECRETARÍA DE SALUD REALIZA VIGILANCIA EPIDEMIOLÓGICA DEL DENGUE

Suman dos mil 500 casos positivos en Querétaro.

La Secretaría de Salud (SESA) del estado de Querétaro, exhorta a la población a adoptar y reforzar las medidas preventivas ante el incremento en el número de casos de dengue en México. Es fundamental eliminar todo tipo de criaderos de mosquitos, protegerse de las picaduras y solicitar atención médica oportuna en caso de presentar síntomas.

Con información al 14 de noviembre de 2024, se han registrado dos mil 546 casos positivos en el estado de Querétaro. Se trata de mil

513 mujeres y mil 33 hombres, dos con domicilio en el municipio de Amealco de Bonfil, 220 en Arroyo Seco, 36 en Cadereyta de Montes, tres en Colón, 38 en Corregidora, 25 en El Marqués, tres en Ezequiel Montes, uno en Huimilpan, 267 en Jalpan de Serra, 25 en Landa de Matamoros, siete en Pedro Escobedo, 422 en Peñamiller, siete en Pinal de Amoles, mil 237 en Querétaro y 253 en Tolimán. Se han registrado dos defunciones, una en el municipio de Peñamiller y una en Querétaro.

AL OÍDO

FERIA EN PIE

La unión ganadera regional de Querétaro se manifestó en días recientes, para informar que el cartel de la feria de este año sigue sin ningún cambio. Ya se buscan pláticas con los artistas, para evitar que canten corridos que inciten a la violencia.

BLINDAN DESFILE

Los hechos de violencia registrados en Querétaro, durante la última semana, han provocado que se despliegue un fuerte operativo de seguridad para el desfile de este 20 de noviembre. Y es que las autoridades no quieren sorpresas, y buscan evitar cualquier situación de inseguridad.

¿SERÁ?

Después de que 50 personas fueran atacadas por un enjambre de abejas durante un partido de fútbol americano a un costado del Parque Bicentenario.

El municipio de Querétaro emitió un comunicado señalando que el parque cuenta con una extensa área de reserva ecológica, lo que hace fundamental la protección y fauna silvestre ¿Será que nadie se percató del enjambre y puso a salvo a estos insectos que son fundamentales para la vida humana y para el equilibrio de los ecosistemas?

Yair Isaac Jiménez Silva
Director General
 Luis Eduardo Zepeda
Director de Diseño
 Natalia Amaya Moya
Editora de Diseño
 Alejandro Nieto
Editor General
 Alejandro Valencia
Community manager
 Rodrigo Mérida
Reportero

El presidente municipal de Querétaro, Felifer Macías, encabezó la jornada de Alcalde en Acción en la colonia España de la Delegación Centro Histórico, para anunciar diversas acciones enfocadas en mejorar la calidad de vida de las y los habitantes al incluir una inversión de un millón 135 mil pesos destinada a rehabilitar el parque para fortalecer el tejido social, fomentar la convivencia y el sano esparcimiento.

“Que ustedes sepan que aquí está el presidente municipal, que venimos a hacer presencia y que venimos a trabajar, todos los días estoy en la calle, los problemas del municipio se resuelven aquí en la calle, no atrás de un escritorio”, señaló Felifer Macías, luego del recorrido que realizó en compañía de colonos y parte del gabinete.



ANUNCIAN INVERSIÓN DE UN MILLÓN DE PESOS PARA EL PARQUE DE LA COLONIA ESPAÑA

Se trata de una promesa de campaña.



ABEJAS ATACAN A 50 PERSONAS EN EL PARQUE BICENTENARIO DE QUERÉTARO

No se reportaron lesionados de gravedad.

Un enjambre de abejas sembró pánico y atacó a jóvenes y adultos que se encontraban en el Parque Bicentenario, ubicado en la delegación Santa Rosa Jáuregui, donde se desarrollaba un partido de fútbol americano.

Los hechos ocurrieron la mañana de este domingo, por lo que se solicitó el apoyo de

elementos de los cuerpos de auxilio a través del número de emergencias 9-1-1.

En el lugar fueron valoradas 50 personas, sin embargo, el enjambre picó a por lo menos cuatro adultos, quienes fueron reportados fuera de peligro.



CONTINÚA REVISIÓN DE RESTAURANTES Y BARES EN CORREGIDORA

Se visitaron 12 establecimientos, lo que arrojó tres lugares clausurados.

Autoridades del municipio de Corregidora, por instrucciones del alcalde, Chepe Guerrero, continuaron con el operativo de verificación de licencias de funcionamiento, así como para la venta de bebidas alcohólicas, esto con la finalidad de supervisar que los establecimientos cumplan con su documentación y puedan operar de manera debida.

Personal de la Secretaría de Gobierno, la Coordinación Municipal de Protección Civil, Dirección de Inspección y la Secretaría de Seguridad Pública de Corregidora, realizaron un total de 12 visitas a diversos negocios con venta de alimentos y alcohol, lo que arrojó un total de cinco establecimientos en regla, tres clausuras y cuatro más que se encontraban cerrados al momento de la revisión.

Como parte de las acciones preventivas que se realizan en la demarcación para garantizar la seguridad de los ciudadanos, el municipio de El Marqués, a través de la Dirección de Inspección Municipal, informa que desde el inicio de la administración 2024-2027 se han realizado diversas revisiones a bares y restaurantes, mismas que han derivado en 9 clausuras, de las cuales, cinco se han efectuado del 9 de noviembre a la fecha.

Las clausuras de dichos establecimientos se llevaron a cabo en Alfajayucan, El Colorado, La Pradera y Zibatá, así como en otros puntos de la demarcación.

Asimismo, las suspensiones que se han ejecutado son apegadas a la normatividad aplicable que el municipio establece para que los negocios se encuentren en funcionamiento.



SUMAN 9 CLAUSURAS A BARES Y RESTAURANTES EN EL MARQUÉS

Se han implementado de forma permanente "Operativos Sorpresa".

**CENTRO
INFORMATIVO**
Querétaro

X @CIQuereto

f CentroInformativoQro

Instagram @ciquereto

TikTok @ciquereto

EL PRESIDENTE DE LA FIFA SE PRONUNCIA TRAS LA AGRESIÓN A JAVIER AGUIRRE



El "Vasco" Aguirre fue agredido por un aficionado en Honduras.

Tras la derrota de la Selección Mexicana el pasado 15 de noviembre, varios aficionados lanzaron objetos al terreno de juego, resultando herido el técnico del Tri.

Después de este acontecimiento, Gianni Infantino, presidente de la FIFA habló al respecto.

"Sin excepción, en el fútbol todos los jugadores, entrenadores, árbitros y aficionados deben de contar con la seguridad necesaria para disfrutar de nuestro deporte. Hago un llamado a las autoridades pertinentes para que garanticen que esto se respete en todos los niveles", expresa Infantino mediante Instagram.

ABUCHEAN A ÁNGELA AGUILAR EN LOS KIDS CHOICE AWARDS



Los asistentes gritaron el nombre de Cazzu.

Aunque los rumores de que pudiera cancelar su participación como conductora principal de la edición 2024 de los premios Kids Choice Awards México resultaron ser falsos, el público infantil y juvenil tampoco resultó ser el más cariñoso con Ángela Aguilar pues asistentes mexicanos no dudaron en abuchear su presentación musical e incluso gritar el nombre de la ex pareja de su actual esposo, Christian Nodal.

Sin embargo, cuando presentó su nuevo sencillo junto a Felipe Botello, los casi 10 mil asistentes no dudaron en gritarle de forma despectiva y recordar el nombre de la ex pareja de su actual esposo, Cazzu, la rapera de origen argentino que el público latino cataloga como la afectada del presunto triángulo amoroso entre los cantantes.

**CENTRO
INFORMATIVO**

Querétaro

X @CIQueretaro

f CentroInformativoOro

Instagram @ciqueretaro

🎵 @ciqueretaro

CENTRO INFORMATIVO

Querétaro

 @CIQueretaro

 CentroInformativoQro

 @ciqueretaro

 @ciqueretaro